

Titular cubano dialogó en Hanoi con primer ministro vietnamita



La Habana, 10 sep (RHC) El primer ministro de Vietnam, Nguyen Xuan Phuc, recibió este 10 de septiembre, en Hanoi, al titular de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca Díaz.

El jefe del Gobierno resaltó la relación especial, profunda, y de confianza entre ambos países.

Enfatizó que el Partido Comunista y el pueblo de la nación indochina siempre recuerdan el apoyo de la mayor isla de Las Antillas durante la lucha por su independencia y reunificación.

Nguyen Xuan aseguró que continuarán cooperando estrechamente con Cuba, y sugirió el trabajo coordinado entre ministerios y sectores para aumentar el comercio bilateral, fortalecer y estimular las inversiones vietnamitas en Cuba, y consolidar de esta manera los nexos económicos-comerciales entre los dos países.

Malmierca Díaz destacó los avances de los proyectos de cooperación bilateral en disímiles esferas, en un contexto en que sesiona en Hanoi la 37 Comisión Intergubernamental, inaugurada la víspera en la sede del Ministerio de la Construcción vietnamita.

El titular cubano subrayó los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a Cuba, arreciado con la aplicación total del Título III de la Ley Helms-Burton, ante lo cual

encontró la solidaridad de su interlocutor, quien reiteró el apoyo de Vietnam a la causa del pueblo cubano y a sus reclamos contra esa política ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201638-titular-cubano-dialogo-en-hanoi-con-primer-ministro-vietnamita>



Radio Habana Cuba